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本报讯 1月8日上午，市委副书
记、市长张永霞来到海阳代表团，与代
表一起审议《政府工作报告》。市委常
委、秘书长于松柏，市人大常委会副主
任刘洪波参加活动。

在认真听取代表发言后，张永霞
指出，《政府工作报告》全面回顾总结
了过去一年的工作，深入分析了存在
的问题和困难，安排部署了今年的目
标任务和重点工作。2017年，面临诸多
困难和挑战，全市经济社会发展保持
了总体平稳、稳中有进的良好态势。新
的一年，要保持定力、坚定信心、明确
方向，深入贯彻党的十九大精神，以习
近平新时代中国特色社会主义思想为
指导，坚持稳中求进工作总基调，坚持
新发展理念，按照高质量发展的要求，
坚持“一个定位、四个着力、一个加快”
发展思路，以供给侧结构性改革为主

线，以实施新旧动能转换重大工程为
统领，以发展壮大实体经济为重点，加
快建设现代化经济体系，纵深推进改
革开放创新，着力保障和改善民生，全
力维护社会和谐稳定，推动烟台各项
工作走在全省前列。

张永霞指出，海阳市广大党员干
部群众干劲足、状态好、作风实，各方
面工作都取得可喜成绩。要进一步提
振信心、攻坚克难，紧紧围绕贯彻落实
市委、市政府决策部署，聚焦十项重点
工作持续加力，坚决打好防范化解重
大风险、精准脱贫、污染防治三大攻坚
战，不断创造更多新业绩，努力为全市
经济社会发展作出更大贡献。要大力
实施新旧动能转换重大工程，抢抓烟
台跻身新旧动能转换综合试验区核心
区、中韩(烟台)产业园获批等重大机
遇，充分发挥海阳比较优势，进一步把

长板拉长，做大做强优势产业，培育壮
大核电装备、新能源、新材料等新兴产
业，加快毛衫针织等传统产业转型升
级，促进现代服务业提质增效。坚持产
业招商、以商招商，瞄准产业高端和高
端产业，引进更多支撑力、带动力强的
大项目好项目，在产业结构调整、新旧
动能转换中取得更大成绩。要大力实
施乡村振兴战略，按照产业兴旺、生态
宜居、乡风文明、治理有效、生活富裕
的总要求，深入推进农业供给侧结构
性改革，积极培育发展农业“新六产”。
要全面落实以人民为中心的发展思
想，持续加大棚改力度，显著改善居住
环境，扎实解决好人民群众最关心最
直接最现实的教育、就业、收入、社保、
医疗、养老、治安、交通等民生问题，不
断增强人民群众的获得感幸福感安全
感。

张永霞在参加海阳代表团审议时指出
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本报讯 1月8日下午，市十七届人
大二次会议主席团第三次会议在东山宾
馆6号楼二层第一会议室举行。

主席团常务主席张永霞、王晓敏、王
继东、刘洪波、李宁、张伟、潘士友、黄永
政与主席团其他成员出席了会议。

主席团常务主席李宁主持了会议。
会议听取了会议秘书处关于代表提

名候选人名单情况的汇报。会议确定了
提交代表酝酿、讨论的候选人名单(草案);
确定了提交代表酝酿、讨论的总监票人
和监票人名单(草案)。会议听取、审议并
表决了市人大财政经济委员会所作的计
划审查报告、预算审查报告；听取、审议
并表决了会议秘书处关于代表所提议案
处理意见的报告。会议通过了提交代表
审议的各项决议(草案)。

市市十十七七届届人人大大二二次次会会议议主主席席团团

举举行行第第三三次次会会议议

本报讯 1月8日下午，市
政协召开十三届十次主席会
议。市政协主席朱秀香，副主席
田明宝、姜中二、秦松、曲荣君、
梁传松、王国伟、李京波、刘建
峰出席会议。朱秀香主持会议。

会议听取了委员分组讨论
情况的报告；审议通过了会议
选举有关事项草案，决定提请
十三届六次常委会议通过；审
议通过了会议有关决议、报告
草案，决定提请十三届六次常
委会议通过。

市市政政协协召召开开

十十三三届届十十次次主主席席会会议议

本报讯 1月8日下午，市政
协召开十三届六次常委会议。市
政协主席朱秀香，副主席田明宝、
姜中二、秦松、曲荣君、梁传松、王
国伟、李京波、刘建峰出席会议。
朱秀香主持会议。

会议应到83人，实到72人，符
合有关规定。

会议听取了委员分组讨论情
况的报告；审议通过了会议选举
有关事项草案，决定提请大会第
二次全体会议通过；审议通过了
会议有关决议、报告草案，决定提
请大会第二次全体会议通过。

市市政政协协召召开开

十十三三届届六六次次常常委委会会议议

一线代表“现身说法”破题海洋牧场建设———

立立体体化化生生态态养养殖殖，，打打造造特特色色海海洋洋牧牧场场
本报记者 李楠楠

今年的《政府工作报告》中提出，烟台将“打造国家级海洋牧场示范区”，“做强海参、扇贝等种业基地，打造‘水产产种

业硅谷’”。如何做好“海洋牧场”这篇文章，8日，烟台两位来自海洋养殖一线的人大代表现身说法。

市人大代表李盛平：

提高海洋牧场科技水平，建

现代化渔村

“今年的政府工作报告听后很振
奋，感觉更有奔头，干劲儿更足了，其
中有几处我印象深刻。”烟台市人大代
表李盛平说，“尤其是海洋牧场的论
述，以及乡村振兴战略，推进农村现代
化。”

“作为一个海岛村，我们目前建设
海洋牧场3万5千亩，其中通过有机认
证3100亩。”李盛平说，“我们现在积极
探索科技兴岛，实施立体化生态养殖，
在海洋牧场内，海域上层养殖贝藻类，
中层实行网箱养鱼，底层养殖海参、鲍
鱼和海胆等海珍品。通过引进种植巨
藻，投石造礁，打造海底森林，营造海
产品良好的生产环境，提高质量，减少
了成本，更重要的是保护了生态环
境。”

“报告还提出聚焦乡村振兴战略，
在推进农业农村现代化上持续加力。围
绕产业兴旺，培育水产品等特色农产品
名优品牌，加快从增产导向转向提质导
向。”李盛平表示，关于这一点，他也深
有感触。

“现在我们村海产品销售已经由原
来粗放的原料型逐渐发展为原料深加
工后销售产品，极大提高了附加值。”李
盛平说，“现在我们的产品已经通过绿
色、无公害和有机三个认证。村里有集
体企业，下辖12个海产品养殖场，5个海
珍品养殖场，一处养鱼场和2处育苗场。
年产值达1 . 2个亿，全村年人均收入达
到2万元。”

李盛平表示，“今年我们村将继续
加大投入，进一步改善人居环境，美化、
绿化村容村貌；进一步调整产业结构，
借助政府好的政策，进一步搞好海洋牧
场建设，优化养殖区域和品种，切实增
加村民收入。”

市人大代表张巧英：

强化海洋资源保育，打造蓝

色生态海洋

“2017年，全市增加了5万亩海洋牧
场，今年政府工作报告提出要加快‘海
上粮仓’建设，实现由浅海向深海养殖
发展，打造国家级海洋牧场示范区。”
烟台市人大代表张巧英说，“听了报告
很振奋，也很有信心。”

“我本身就来自海珍品生产一线，
对此深有体会。”张巧英说，“我们在长
岛县委、县政府大力推进海洋牧场建
设工作中，依托长岛良好的水质条件，
获批准取得了37800亩确权海域，采用
企业+科技+金融+鱼养户+全网营销
的企业金融化商业模式，规划建设集
特色养殖、休闲垂钓、健康养生、海鲜
美食、海上旅游于一体的海洋牧场。发
展多品种立体生态养殖，维护长岛海
域海洋生物的多样性，为渔业资源的
自然恢复，生物链的合理形成创造条
件。”

“在海洋牧场建设中，我们不断探
索规划具有长岛特色养殖的休闲垂钓
海洋牧场；与阿里巴巴等多家电商企
业合作，建立全网营销渠道，让全国的
消费者都能充分享受到长岛海洋生态
保护的红利，争取打造全省乃至全国
特色海洋牧场建设的典范。”

张巧英建议，在海洋生态环境和
海洋资源方面，我们要坚持保护优先，
在保护中发展，在发展中保护，科学系
统谋划长岛海洋渔业资源保护，建立
渔业捕捞评估机制，注重渔业资源的
生态平衡，通过推进海洋牧场建设从
粗放型渔业向集约型渔业转变。

“2018年，我们将积极打造建设成
集海珍品立体养殖、海鲜美食、健康养
生、休闲垂钓为一体的特色海洋牧
场。”张巧英说，她将努力为打造国家
级海洋牧场示范区做出自己的贡献。

烟台市人大代表李盛平。 本报记者

赵金阳 摄

烟台市人大代表张巧英。本报记者

赵金阳 摄
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